
Nach der  Erl äut erung des  vorli egenden CDU- Antrages  durch Stv.  Kuntze bi ttet  B M Hol berg,  da 
vor  ei ner  Beschl ussf assung zunächst  ei ni ge Grundi nf or mati onen,  z.  B.  wel che Maßnah men 
müssen ei ngel eitet  wer den und wi e u mf angrei ch si nd di ese,  ei ngehol t  werden müssen,  u m ei ne 
abschli eßende Berat ung und Beschl ussfassung i n der  nächsten Ratssi tzung.  Zude m wei st  B M 
Hol berg darauf  hi n,  dass  bi s  zu m 30. 11.  ei ne Nutzer befragung des  Landes  stattfi nde.  Di eses 
Ergebni s bi tte er ebenf alls abzuwarten.  


